
 
Der Vorsitzende informierte über die Nachfolge im Bereich der stellvertretenden 
Schriftführung. Im Anschluss wurde folgender Beschluss gefasst: 
 


